

Punta del Este, 8 de Noviembre de 2016

Circular No. 46/20

Señores Concejales:

Compléme convocar a usted a la Sesión

Ordinaria, el día 9 de Noviembre de 2016

ubicado en Avda. Gortiers y calle 19

En el transcurso de la misma se considerará el siguiente:



se celebrará el Municipio de Punta del Este

15 minutos de tolerancia, en el local

ORDEN DEL DIA

1) Aprobación del acta N° 45/16 de

2) Generación de Gastos N.° 14092, 14093 y 14104

3) A las 13.30 horas, se recibirá al Sr. Director de Obras, Jesús Bentsneur

4) Obras de Obras de este Municipio

5) Renovación de permiso para **PUNTA DEL ESTE** autorizadas en distintas playas de

Punta del Este durante la temporada 2017

6) Renovación del permiso para el préstamo de bicicletas que realiza Banco Itaú para la temporada

2016/2017.

MUNICIPIO DE

PUNTA DEL ESTE

ACTA N° 46/16

ASUNTOS DEL ALCALDE

ASUNTOS ENTRADOS

SESION ORDINARIA

ASUNTOS COMISIONES

9/11/2016

SECRETARÍA DE ACTAS

MUNICIPIO DE PUNTA DEL ESTE

Punta del Este, 8 de Noviembre de 2016

Circular No. 46/2016

Sras./es Concejales:

Cúmpleme convocar a usted a la **Sesión Ordinaria**, que deberá celebrar el Municipio de Punta del Este, el día 9 de Noviembre de 2016 a la **hora 13,00** con **15 minutos** de tolerancia, en el local ubicado en **Avda. Gorlero y calle 19.**

En el transcurso de la misma se considerará el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1) Aprobación del acta N° 45/16 de fecha 3 de noviembre.
- 2) Reiteración de Gastos N.º 14092, 14093 y 14104.
- 3) A las 13.30 horas, se recibirá al Sr. Director de Obras, Jesús Bentancur
- 4) Tareas de Obras de este Municipio
- 5) Renovación de permiso para realizar degustación de salus saborizadas en distintas playas de Punta del Este durante la temporada 2017.
- 6) Renovación del permiso para el préstamo de bicicletas que realiza Banco Itaú para la temporada 2016/2017.

ASUNTOS DEL ALCALDE

ASUNTOS ENTRADOS

ASUNTOS COMISIONES

Andrés Jafif
Alcalde de Punta del Este

Acta 46. En la ciudad de Punta del Este, el día 9 de Noviembre de 2016, en el local ubicado en Avda. Gorlero y Calle 19, siendo la hora 13,30 se da comienzo a la Sesión Ordinaria N° 46/16 del Municipio de Punta del Este, con la asistencia del Sr. Alcalde Andrés Jafif y de los Concejales Titulares: Miguel Angel Lemos, Florencia Sader, Julio Pérez y Omar Maresca, y suplentes Sres. Sandra Cabrera, Nelson Echeto, M^a Sara Baroffio y Graciela Clavijo.

ORDEN DEL DIA:

1) Se recibe al Sr. Director de Obras de la Intendencia, Jesús Bentancor, quien concurre a este Municipio para informar sobre obras que se han hecho, y las próximas a realizar. Entiende, que debido a los fenómenos climáticos que se han dado últimamente, deben trabajar con más agilidad, ya que han programado todo, de forma de poder finalizar las obras en Punta del Este, al 15 de diciembre. Informa que mañana ya estarán comenzando a trabajar en la reparación de los murallones y bocas de tormenta, colocación de baldosas, arreglo de escaleras (las que debido a la proximidad de la temporada se harán en madera, ya que no alcanza el tiempo). También informa que se está haciendo trabajo de bacheo en Punta del Este, se han realizado repavimentaciones en varias zonas de este Municipio (San Rafael, Avenida del Mar, entre otras) y también se han arreglado pluviales.

Siendo las 13.50 horas, ingresa el Sr. Javier Carbballal.

Continúa el Sr. Bentancor comunicando que se va a estar trabajando con dos empresas para la refacción de la Península, y que esperan que no se atrasen, de forma de llegar en tiempo y forma a la temporada estival. Hace entrega de un informe con todo lo realizado, y lo que está a realizarse.

Siendo las 13.53 horas, ingresa la Sra. María del Huerto Casañas.

Prosigue el Sr. Bentancor anunciando que en diciembre, estaría finalizando la obra de la perimetral, Centro de Convenciones y la doble vía hasta calle Isabel de Castilla. Asimismo, comunica que se está tramitando la importación de una máquina y pinturas para la realización de ciclovías y veredas.

Siendo las 14.10 horas, se retira el Sr. Jesús Bentancor.

2) Aprobación del acta N° 45/16. Moción: Aprobar el acta 45/16 de fecha 3 de noviembre de 2016.

Se procede a votar. **Se aprueba por la afirmativa 5 votos - Unanimidad**

3) Reiteración de Gastos N°14092, 14093, 14104 y 14131. Moción: Aprobar las reiteraciones de gastos

Se procede a votar. **Se aprueba por la afirmativa 5 votos - Unanimidad**

En esta instancia toma la palabra el Sr. Julio Pérez y toca el tema del estado de abandono que luce el Parador de la Parada 12 de Playa Brava. Sostiene que el Municipio tiene que estar atento a situaciones como la del caso. El Sr. Lemos entiende que no se realizan los controles necesarios. Moción: Este Concejo solicita que la Dirección de Higiene supervise la situación de los paradores en estado de abandono, en toda la jurisdicción de este Municipio. Asimismo, sean tenidas en cuenta las posibles violaciones, sugiriendo que sean retiradas todas las estructuras abandonadas, que permanecen durante el año en los metros de playa que corresponden a cada parador. En caso de no hacerlo, debería constar en el legajo de antecedentes del licitante. Se adjuntan fotos a la moción.

Se procede a votar: **Se aprueba por la afirmativa 5 votos - Unanimidad.**

Toma la palabra la Sra. Cabrera y plantea el tema que debe coordinarse correctamente el tema de la limpieza, una vez que culmina cada evento que se realiza, ya que muchas veces no se coordina en tiempo y forma.

ASUNTOS ENTRADOS.

1) Comenta el Sr. Alcalde sobre tres expedientes (2016-88-01-15050, 2016-88-01-15053 y 2016-88-01-13125) , en los que se solicita la renovación de permisos. Moción: Este Municipio solicita el pliego de condiciones de la nueva licitación de cartelería en forma

urgente.

Se procede a votar. **Se aprueba por la afirmativa 5 votos – Unanimidad**

Por medio del Expediente 2016-88-01-15050, se solicita la renovación del permiso para ofrecer el servicio de préstamo de bicicletas por parte del Banco Itaú. Moción: Este Municipio autoriza la renovación del servicio de préstamo de bicicletas solicitado, aceptando la contraprestación que pudiere corresponder. Pase a la Dirección de Planeamiento.

Se procede a votar: **Se aprueba por la afirmativa 5 votos - Unanimidad**

En el expediente 2016-88-01-15053 se solicita la renovación del permiso para entregar Salus saborizadas en diferentes playas de Punta del Este. Moción: El Municipio de Punta del Este autoriza la renovación del permiso para la degustación de Salus saborizadas en diferentes playas de Punta del Este, aceptando la contraprestación que pudiere corresponder. Pase a Dirección de Higiene.

Se procede a votar: **Se aprueba por la afirmativa 5 votos – Unanimidad.**

El expediente 2016-88-01-13125, solicita permiso para realizar una acción promocional de la marca Saladix, los días 7 y 8 de enero de 2017, concretamente en la playa de Los Dedos. Moción: El Municipio de Punta del Este apoya la promoción de la marca Saladix, en lugar que será determinado por este Municipio, aceptando la contraprestación que correspondiere. Pase a Dirección de Higiene.

Se procede a votar: **Se aprueba por la afirmativa 5 votos – Unanimidad.**

Continúa el Sr. Alcalde informando sobre una nota presentada por el Sr. Marcos Grolero, por medio de la cual se plantea la posibilidad de realizar una promoción de dulce de leche, con un grupo tocando sobre calle Gorlero, frente a Plaza Artigas. algunos días de diciembre y otros de enero. Se decide que pase a Comisión de eventos, de modo que no se superponga con actividades de la plaza.

Prosigue el Sr. Alcalde, y comenta la carta presentada por Diego Rubio. Para dar respuesta sobre la realización de obras en el Teatro de Verano, se debe programar una reunión con la comisión designada para tratar todo lo referente a los ganadores de los presupuestos participativos.

En lo referente al Muelle de Mailhos, habría que colocar correctamente el monolito, así como retirar postes donde se colocaban banderas. Se pedirá a la cuadrilla del Municipio.

Continúa el Sr. Alcalde e informa sobre un Torneo Internacional de Bowling que se realizará en el Torreón. Solicitan el apoyo de este Municipio con premios. Moción: Colaborar con una amatista y 20 medallas para el Torneo Internacional de Bowling, a realizarse en el mes de noviembre, en "El Torreón".

Se procede a votar: **Se aprueba por la afirmativa 5 votos - Unanimidad**

Toma la palabra el Sr. Carballal, y expone que se está trabajando en lo referente a la problemática de Pedragosa Sierra. Comenta que desde la Dirección de Tránsito están de acuerdo en levantar los cordones para dar paso a las ciclovías. Del otro lado, se pintarán los cordones y se colocará cartelería para que no se estacione de un lado, y de esa forma liberar el tránsito en esa arteria.

El Sr. Lemos interviene, y entiende que se debería hablar con el Sr. Pígola para que se ordene el estacionamiento ante la llegada de los barcos con pasajeros de los cruceros. Entiende que se debería mantener una reunión con los interesados, para coordinar conjuntamente, y buscar una solución favorable a todos.

Siendo las 15.55 horas se retira el Sr. Miguel Lemos.

Continúan exponiendo sobre la reunión que se mantuvo con "Reverdecer".. Ya se coordinó con la empresa, se encargarán de las podas, cortes de césped, plantas, etc. Están haciendo una vereda verde en baldíos abandonados. Han comenzado a trabajar por la zona del Faro, ya que consideran que es la zona que más lo necesitaba. Ya está coordinado, que los días 3 y 4 de diciembre, no desatiendan esa zona, ya que está el evento de "Eroica".

Continúa el Sr. Carballal y lee las invitaciones provenientes de la Dirección de Cultura, por las que se invita a un audiovisual sobre Humedales del Arroyo Maldonado, en el Museo Mazzoni, el día 11 de Noviembre, a las 19.00 horas. La segunda, cursa invitación para una conferencia de "Seguridad en el Departamento de Maldonado", que se realizará en la Casa de la Cultura, el día 12 de noviembre, a las 19.30 horas.

Continúa el Sr. Carballal, haciendo referencia a la realización de la "Paella Solidaria" que se realizará en la glorieta del puerto, el día 12 de noviembre, en beneficio de la Fundación Pérez Scremini. Continúa informando que hay entradas disponibles para el Festival de la Canción, que se realizará en sala Cantegril.

Toma la palabra el Sr. Jafif e informa sobre un evento de Interclub, que se realizará el 13 de noviembre, de 9 a 19 horas. El Sr. Jafif sugiere que se haga un comunicado, y que informe que el Municipio no estaba enterado de dicho evento, ya que no fue un tema presentado en este Concejo.

Continúa el Sr. Carballal, e informa sobre una exposición de motos Honda 50, que se llevará a cabo, el día 4 de diciembre, de 10 a 16 horas, para lo que solicitan el Espacio Gorlero. Moción: Este Municipio autoriza la realización de la "Exposición de motos antiguas de Honda 50" a realizarse en Espacio Gorlero, el día 4 de diciembre.

Se procede a votar: **Se aprueba por la afirmativa 4 votos – Unanimidad.**

Retoma la palabra el Sr. Jafif, y hace referencia a que salió la licitación de Coco's Grill. Entiende que sería una buena opción reunirse con el ganador de la misma.

El Sr. Maresca, pide que se coordine una reunión por el tema de las ciclovías. Se armará para la próxima semana.

Siendo las 16.25 se retira el Sr. Maresca.

ASUNTOS DE COMISIONES.

Cultura y Patrimonio.

Informa el Sr. Carballal, que se habló con el Sr. Céspedes, la posibilidad de trabajar en forma conjunta. Estarían dispuestos a brindar espectáculos tres días, que se coordinarán oportunamente. El Municipio se hará cargo de los cuatro días restantes. Entienden que debería pedirse presupuesto por todo lo concerniente a sonido. Se debería nombrar un coordinador para dichos espectáculos.

La Sra. Sader informa la posibilidad de extender la exposición "Ghierra Expandido", que se realizará en Espacio Gorlero. Sería hasta el 15 de enero. Sugiere que debería arreglarse la pared donde está el mural. La Sra. Baroffio comenta que solicitaron personal para que pueda atender la exposición. Sugiere que se hable con los funcionarios de la "Fundación A ganar" y funcionarios del Municipio, que estuvieran interesados en prestar dicho servicio. Asimismo, se hablará con el Sr. Borsari por las guías turísticas. Proponen que se forme un comité asesor para evaluar la calidad de las actividades que se autorizan en el salón del mural, de Espacio Gorlero.

Continúan informando que se está preparando "La noche de los museos". Sería el 9 de diciembre. En esta instancia interviene la Sra. Baroffio y comenta que la idea es que salga un bus desde Ancap y haga todo el recorrido por los museos que estén abiertos. Sugiere que sería importante que Ancap esté bien arreglado con flores y arreglos, ya que podría tocar algún músico allí, de manera de amenizar. El Sr. Carballal informa que la parte de iluminación, ya está hablado con electromecánica.

En esta instancia interviene el Sr. Pérez y manifiesta su preocupación por el barco que está en muelle de Mailhos. Sugiere una reunión con el Sr. D'Anatro, para conversar sobre ese tema, dada la proximidad de la temporada. El Sr. Jafif responde que habló con el Sr. D'Anatro sobre el tema, y que le informó que es un tema con los aseguradores, que nadie lo puede retirar.

La Sra. Casañas presenta un presupuesto para audio, ya que es necesario para la realización del Festival de Coros, los días 12 y 13 de noviembre. Moción: Autorizar el gasto de \$ 19.500 (pesos uruguayos diecinueve mil quinientos) por concepto de audio,

para el Festival de Coros a realizarse los días 12 y 13 de Noviembre.

Se procede a votar: **Se aprueba por la afirmativa 3 votos – Unanimidad**

Medio Ambiente

Comienza la Sra. Cabrera sugiriendo que sería bueno repetir la experiencia de las ciclovías, de forma de poder dejarlo en forma permanente. Informa que tuvo mucha receptividad. La Sra. Sader sugiere que se realice con cierta continuidad. Moción: Autorizar la realización de un circuito de ciclovías en Rambla de Circunvalación, todos los domingos, desde el 20 de noviembre y hasta el 25 de diciembre inclusive, en el horario de 8.00 a 12.00 horas. Coordinar con Comisión de Tránsito.

Se procede a votar: **Se aprueba por la afirmativa; 3 votos- Unanimidad**

Continúa la Sra. Cabrera informando que se dejará un formulario en el Municipio, dado que se abren las inscripciones para el surf inclusivo.

Turismo, Eventos y Deporte.

Informa la Sra. Clavijo, que el día 12 de noviembre, a las 19.30 horas en Espacio Gorlero, se realizará un desfile organizado por Ce-Autismo. Continúa informando que sobre el Festival de Drones, el día 10 de noviembre tendrán una reunión para seguir ajustando la actividad. Asimismo, plantea que la firma Indian Outlet, está planificando para algún día del mes de Diciembre y Enero, música y descuentos, en el horario de 19.00 a 21.00 horas, y realizará un descuento del 18,03%. Asimismo informa que se reunirá con la Dirección de Turismo de la Intendencia, para hablar sobre el evento de Tu Sam.

Siendo las 16,45 hs y no habiendo más temas para tratar, se levanta la sesión de este Concejo, labrándose la presente que se firma para constancia en el lugar y fecha indicados al inicio.



**Gabriela Cuadrado.
Secretaria Administrativa
Secretaria de Actas ct**

ACTA Nº 46/16



**Andrés Jaif
Alcalde**

9/11/2016

SECRETARÍA DE ACTAS